



Tim (re.) und Karlheinz Latotzke mit Kerstin Stadler von Bärenherz

07.01.2022 00:00 CET

## "Muldentaler Kleintierbestattung" spendet seit 2003

Seit 2003 ist der Betrieb "Muldentaler Kleintierbestattungen" ein verlässlicher Ansprechpartner, wenn es um den Abschied von einem geliebten Haustier geht.

Die Eigentümer des Betriebes Karlheinz und Tim Latotzke fühlen sich dem Kinderhospiz Bärenherz Leipzig sehr verbunden und spenden seit 2003 regelmäßig. Sie ließen das neue Jahr herzlich willkommen heißen, in dem sie ins Kinderhospiz kamen, um erneut eine Spende zu übergeben.

Wir bedanken uns ganz herzlich für die wichtige Unterstützung in Höhe von 300 Euro.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)